



1.3.2015

Anfrage: Private Betreiber von Kitas

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird um Beantwortung folgender Anfrage gebeten:

- 1. Welche Erfahrungen hat der Magistrat mit der Vergabe der Trägerschaft von Kindertageseinrichtungen an private Dritte und die Kirchen gemacht? Wo sind die Vorteile? Wo liegen (mögliche) Probleme/Nachteile?**
- 2. Wie beurteilt der Magistrat die Zusammenarbeit mit dem Anbieter „Terminal für kids“?**
- 3. Bei einer Gegenüberstellung der Kosten ergeben sich welche finanziellen Vorteile für die Stadt durch die Vergabe an Dritte?**
- 4. Wie begründet der Magistrat seine Meinung, die neue Kindertagesstätte „Am Breul“ nicht durch private Dritte betreiben zu wollen?**

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich